

Unser Kaffeeklatsch 2018

Wie geplant, haben wir am 05. September diesen heißen Sommer bei wunderbarem Wetter und Sonnenschein pur auf der Terrasse des Restaurants „Paulo Scutarro“ im Kurhaus Warnemünde zusammen mit unseren Mitgliedern und unseren Gästen ausklingen lassen.

Wir freuen uns, dass immer mehr von ihnen sich dieses Highlight des Jahres nicht entgehen lassen. Außerdem konnten wir das Treffen nutzen, um eine ganze Reihe neuer Vereinsmitglieder vorzustellen, die wir herzlich begrüßten.

Für alle war es einfach herrlich, in der lockeren Atmosphäre entspannt zu plaudern und dabei den tollen Ausblick auf die Ostsee genießen zu können. Die Küche hielt passend zum Flair leckere mediterrane Köstlichkeiten für uns bereit.

Höhepunkt des Abends aber war einmal mehr die musikalische Überraschung, die unsere Vorsitzende für uns organisiert hatte. Mit viel Charme und Witz unterhielten uns Thomas Braun und Hannes Pistor von der Band „Die Herren“, denen es ohne Weiteres gelang, uns auch zum Mitmachen und Mitsingen zu animieren. So konnten wir sie ohne mehrfache Zugaben einfach nicht gehen lassen.

Auch diesen wunderbaren Abend werden wir so schnell nicht vergessen und freuen uns auf weitere schöne Zusammentreffen !

Anke Reimers.12.09.2018